

Ai 愛労連



農民連・食農健・新婦人による「TPP反対」の宣伝行動で「原発NO! TPPもNO!」のかかしに子どもたちが歓声 (=11月7日、金山駅)

TPP参加による影響の試算(農水省)	
食糧自給率(供給熱量ベース)	40% ⇒ 13%
農産物の生産減少額	4兆1000億円
林産物の生産減少額	500億円
水産物の生産減少額	4200億円
農業の多面的機能喪失額	3兆7000億円
国内総生産(GDP)減少額	8兆4400億円
就業機会の喪失	350万9000人

野田首相はAPEC開催までにTPP(環太平洋連携協定)参加を決定しようとしています。民衆内でも反対論があり、国民的な反対運動が広がっているにもかかわらず、「私の政治判断」などとして強行しようとしています。TPP参加は亡国の道であり、許すわけにはいきません。

愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町9-7
労働会館東館3F
TEL 052-871-5433
FAX 052-871-5618
URL <http://www.aioren.gr.jp>

発行人 吉良 多喜夫
第221号 2011年11月10日

愛労連・愛知春闌共闘春闌討論集会

■とき 12月4日(日)
9時30分開場 10時開会
■ところ 労働会館本館2階会議室
名鉄・JR「金山」駅下車徒歩10分
※お弁当無料(要・事前申し込み)

TPP

(環太平洋経済連携協定)

J Aも医師会も…全国に広がる「反対」の声 それでも参加強行するのか

野田首相はAPEC前の10日にも「参加表明」をするとの姿勢を明らかにしました。民主党内の経済連携した。プロジェクトチームでの議論も反対派の声が大きくなつたまどまらないうえ、農業団体をはじめ、あらゆる階層で国民的な反対運動がおきているにもかかわらず、参加を決めるとは言語道断です。

TPPはすべての関税撤廃が基本です。野田首相は参加して日本に有利なるルールをつくると述べていますが、そういうことができないのがTPPです。農業分野では食品の安全基準がアメリカ基準にされ、BSE規制緩和が求められれば、公的保険や共済が「障壁」になりました。保険分野のが重要な問題になる」と内閣文書で述べていることがわかりました。保険分野の規制緩和が求められれば、TPPにおけるアメリカの狙いは、日本への農畜産物の輸出拡大にある。食糧の輸入食品が大量に入つてくるのに、対策は何もなく、逆に、今ある安全チェック機能を非関税障壁として攻撃している。

TPPにおけるアメリカの問題は、一般新聞マスコミが初めてから賛成、国民の判断材料を報道しない等の役割放棄である。

る恐れがあります。アメリ

Pには参加すべきだ」と一蹴し、不遜な態度に終始しました。

18日に学習会を開催

今後のとりくみ具体化

18日には午後6時30分か

ら、民主会館で田代洋一・

大妻大学教授を迎えて学習

会を開催します。TPPに

おける農業問題から政府調

達(公契約)での建設産業

化が進んでいます。

18日に学習会を開催

今後のとりくみ具体化

18日には午後6時30分か

ら、民主会館で田代洋一・

大妻大学教授を迎えて学習

会を開催します。TPPに

おける農業問題から政府調

達(公契約)での建設産業

化が進んでいます。

18日には午後6時30分か

ら、民主会館で田代洋一・

大妻大学教授を迎えて学習

会を開催します。TPPに

おける農業問題から政府調

達(公契約)での建設産業

化が進んでいます。</

名地裁

二菱電機の違法を断罪

11月2日、三菱電機を提訴していた3名の原告へ名古屋地裁が言い渡した判決は、「派遣先・三菱電機名古屋製作所



判決当日には、早朝宣伝から地裁前集会、裁判傍聴と夕方宣伝まで80人近い支援者が参加し、判決結果を喜び合いました

で働いていた派遣労働者3名が、契約期間を残してまま解雇され、正社員としての地位と慰謝料の支払いを求めて09年3月提訴しました。

判決文では「就業の機会の確保に向けた配慮を

まったくしないまま、突然に派遣契約を中途解約するにいたったものであ

り身勝手にも甚だしい」

「労働者派遣法が製造業

務への派遣を禁止してい

た間は、同法の規制を潜脱して(派遣会社)コラボレートとの偽装請負に

より就業させ…偽装請負

と話します。

金管楽器をしていたそ

です。トランペッタを始

めた理由は「岐阜のオーケストラの募集を見て」

しかし、岐阜で活動して

いたときに労働争議をかかえて泣く泣く退団。

トランペッタができる

ないでしょうか?

「トランペッタを始めたのは4年前」と水上学さん。学生時代はチューバやトロンボーンなどの

かけられました。それは

樂団のエキストラへの誘

い。その時の心境は「久

しぶりに合奏ができる」

とある方も多いのですが

ないでしょうか?

水上学さん。学生時代はチューバやトロンボーンなどの

かけられました。それは

樂団のエキストラへの誘